

Moritz Stetter

Das Urteil Nach Franz Kafka

Mit einem Nachwort von Reiner Stach

Gebunden, 48 Seiten durchgehend farbig illustriert Preis € [D]19,95 [A] 20,60 / sFr 28,50 ISBN 978-3-86873-524-6 Erscheinungstermin 12. März 2015



"Die Comic-Adaption von Moritz Stetter zeigt eindrucksvoll, dass eine autonome Visualität die unabdingbare Voraussetzung ist, um Kafkas Sprache gerecht zu werden. Der Zeichner geht nicht in den Fußstapfen Kafkas, er geht neben ihm, ohne ihn aus dem Blick zu verlieren." Reiner Stach

Das Urteil ist eine der ersten und zugleich berühmtesten Erzählungen Franz Kafkas. In nur einer Nacht brachte er sie zu Papier. Der darin geschilderte verhängnisvolle Streit zwischen Vater und Sohn, ausgelöst durch einen Brief des Sohnes an dessen Freund in Russland, wurde oft mit Kafkas eigener Biografie in Bezug gesetzt und interpretiert. Moritz Stetter verhilft dieser Erzählung mit seinem expressiven Zeichenstil zu einer ganz neuen Ebene. Er illustriert Das Urteil nicht nur, sondern findet eine eigene visuelle Sprache, die das Seelenleben des Protagonisten bildgewaltig darstellt. Seine surrealen Zeichnungen fangen die beklemmende Szenerie der Geschichte ein und bringen den katastrophalen Verlauf des Streits auf dramatische Weise zum Ausdruck.



Moritz Stetter, geboren 1983, ist freiberuflicher Comiczeichner und Illustrator. Bekannt geworden ist er vor allem durch seine Comic-Biografien *Bonhoeffer* und *Luther*. Weitere Arbeiten von Moritz Stetter finden sich unter www.demotapecomix.de. Er lebt und arbeitet in Hamburg.

Gerne senden wir Ihnen die Übersicht aller <u>freigegebenen</u> Pressebilder. Im Rahmen einer Rezension sind das Cover sowie bis zu drei Illustrationen zum Abdruck freigegeben.

Knesebeck Verlag Presse: Christin Nase, Holzstraße 26, D – 80469 München Tel: 089-260 235 34 Fax: 089-26 92 58 E-Mail: cnase@knesebeck-verlag.de Web: www.knesebeck-verlag.de